

Forums pour l'entourage

Quel projet pour échapper à la drogue et aux jeux vidéos ?

Par chem Posté le 27/04/2023 à 05h50

Je suis la grand-mère d'un jeune homme de 18 ans. Malgré ses addictions au cannabis et aux réseaux internet, il a réussi à passer son bac S l'an dernier. Ses parents séparés se sont mis d'accord pour lui payer une école supérieure de codage qui lui plaisait. Pris par son plaisir à la drogue, ses nuits sur internet, le fait qu'il soit seul dans son appartement, mon petit-fils n'a pas réussi à s'en sortir. plus d'école, plus d'obligations. Suivi depuis quelques années par une psychiatre, cette dernière a convaincu mon petit fils d'accepter une hospitalisation pour l'aider. Je suis très inquiète car il parle de suicide. Y a t'il des possibilités après un sevrage volontaire de retrouver l'envie de retourner dans le monde réel ?

2 réponses

sabsab - 08/05/2023 à 19h52

Bonsoir, le sevrage est très compliqué car on passe par plusieurs sorte d'émotion. (la pleur, la colère.....) Il faut vraiment que ce soit volontaire car la motivation n'est pas la même que si c'est involontaire. L'addiction est une maladie et heureusement on peut s'en sortir avec de la motivation. Il faut qu'il soit bien entouré et réconforter.

Cela fait 3 ans que j'ai arrêté grâce à mon entourage.

Les symptômes sont compliqués. On se sent stressé, angoissé avec plusieurs sortes de douleur

chem - 09/05/2023 à 14h37

Je vous remercie pour votre réponse. Bonne continuation !

Chem